

## SERVICES : inauguration de La Passerelle à Saint-Amand-Montrond

Ce lundi 4 janvier, « La Passerelle » sera inaugurée à Saint-Amand-Montrond. Cet « outil de proximité au service des entreprises » de 1 300 m<sup>2</sup> conçu par la communauté de communes (CDC) Cœur de France, proposera notamment un espace dédié aux Compagnons du devoir et du tour de France, un espace de travail partagé avec salle de réunion et bureaux indépendants et un atelier de recherche et développement. Montant de l'investissement : 2,5 M€.